

Reportan leve aumento de consultas por los virus respiratorios en la zona



PESE A LA SUBIDA DE CASOS, AÚN HABÍA DISPONIBILIDAD DE CAMAS EN LA RED ASISTENCIAL.

Llaman a padres a consultar de forma oportuna en caso de signos en menores.

Carolina Larenas Faúndez
 carolina.larenas@laestrellachiloec.cl

Niños entre 1 y 4 años es la población más afectada por los virus respiratorios en la provincia, de acuerdo al reporte epidemiológico de la Secretaría Regional Ministerial de Salud correspondiente a la semana epidemiológica (SE) 29. Este hecho coincide con un leve aumento de este tipo de patología en comparación con la semana anterior.

A diferencia de lo que ocurre a nivel regional, donde predomina el rinovirus, en la provincia el virus respiratorio sincicial (VRS) concentra el mayor porcentaje (67%), seguido por el metapneumovirus, con un 33%.

Además, en la red pública de los 3 hospitales provinciales (Puerto Montt, Osorno y Castro) hay una dotación de 105 camas básicas-media pediátricas con un 82% de ocupación; respecto a las críticas pediátricas, hay 9 UC y 19 UTI en nuestra región, con una ocupación de 67% y 58%, respectivamente.

Desde la Seremi de Salud de informó que ayer había 26 pacientes adultos en es-



INSISTEN EN EL LLAMADO A LA VACUNACIÓN CONTRA LA GRIPE.

pera de cama en los servicios de urgencia y 5 pediátricos en Los Lagos.

En este sentido, José Antonio Vergara, epidemiólogo de la secretaría regional ministerial, señaló que "constatamos un discreto aumento de estas consultas, particularmente de causa respiratoria en niños. En los tres servicios de salud (Osorno, del Reloncaví y Chiloé) ya están notando un aumento de las consultas y, por lo tanto, también un aumento en el uso de las camas. Sin embargo, felizmente no estamos en una situación crítica en que haya un estrés sobre el sistema de salud; hay disponibilidad".

El médico reiteró el llamado a la vacunación, indicando que "lo más importante para nosotros es subrayar que los padres deben consultar oportunamente cuando haya algunos signos de alarma en sus hijos ante cuadros respiratorios. Por otra parte, hay una herra-

mienta fundamental que es la vacuna, que todavía está disponible. Todavía nos queda bastante del año de la estación fría. Nunca es tarde para concurrir a los centros donde se está vacunando en toda la red asistencial, los centros de atención primaria".

En cuanto al virus respiratorio sincicial (VRS), en la región se han reportado 17 casos y se registran 26 defunciones en Los Lagos relacionadas con enfermedades respiratorias.

En la SE 29 se reportaron 3.573 atenciones médicas relacionadas con enfermedades respiratorias, lo que representa un incremento leve respecto a la semana anterior.

La vigilancia de la red regional para este período, destaca mayor circulación viral de rinovirus con un 26% de positividad de las muestras, posteriormente sigue coronavirus y bocavirus con un 22%. ☺